
Beschluss: 
 
Ratsherr Janetzky bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
Im Hinblick auf die Mitteilung der Verwaltung zu TOP 47. erklärt er, dass der Antrag im Ge-
gensatz zu dem Bericht über den Status Quo eine unmittelbare Umsetzung vorsehe. Zudem 
sei das von der Verwaltung favorisierte Ticketsystem im Gegensatz zu fest vorgesehenen 
Personalkapazitäten für die Schulen abzulehnen. 
 
Der Antrag wird kontrovers diskutiert. Dabei wird die Meinung vertreten, dass die Verwal-
tung in der Mitteilung zu TOP 47., ein schlüssiges Konzept vorgelegt habe. Ratsherr Delfs 
empfiehlt, dieses zügig umzusetzen, da das Thema ohnehin zu spät aufgegriffen worden sei. 
 
Der Antrag wird sodann mit 4 zu 33 Stimmen bei 1 Enthaltung abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

CDU  13

SPD  11  

Die Grünen  7

BfB 1 

FDP 2   

Die LINKE  1

NPD  2  

Ratsherr Joost 1 

gesamt:   4 33 1

 


